



¿Cuándo comienza el proceso de solicitud de permisos especiales (variances)?

El proceso de solicitud de permiso especial, variance en inglés, comienza cuando los padres/tutores piden una solicitud de permiso especial. También pueden descargar la solicitud de permiso especial de la página web del distrito en la página de contabilidad estudiantil localizada aquí <https://www.washoeschools.net/Page/3891>.

¿Cuándo se debe entregar la solicitud de permiso especial?

Inicialmente, las solicitudes de permiso especial para el siguiente año escolar se deben entregar a la escuela que está solicitando en o antes del 15 de junio. Solo se puede solicitar un permiso especial fuera de la escuela de la zona del estudiante durante un solo año escolar. Los permisos especiales no serán aceptados después del 31 de agosto.

¿Por cuánto tiempo permanecen los permisos especiales aprobados?

En el mejor interés de la consistencia educativa de los estudiantes, la aprobación de los permisos especiales será honrados por la duración de la carrera del estudiante en la escuela.

¿Qué escuelas aceptarán la solicitud de permiso especial?

Todas las escuelas de WCSD que tengan una capacidad por debajo del 90% aceptarán las solicitudes de permiso especial.

¿Bajo qué circunstancias se podrán aprobar las solicitudes de permisos especiales?

Las aprobaciones pueden ser concedidas cuando:

- La capacidad del edificio y el tamaño de las clases/programas especiales permite estudiantes adicionales y
- Todos los puestos docentes están cubiertos.
- Se honrarán los permisos especiales generales y continuos que fueron aceptados antes del 15 de junio, 2023.

¿Bajo qué circunstancias se podrá negar una solicitud de permiso especial?

Las escuelas que tengan una capacidad igual o superior al 90% o que han sido designadas por los proyectos de capital como "sobrepobladas" deben mantener una lista de espera para las solicitudes de permiso especial. Esta lista debe ser revisada antes del 31 de agosto.

¿Qué sucede si un estudiante es colocado en la lista de espera y luego un lugar es disponible?

Se realizará una lotería/sorteo siempre que salga un lugar disponible, y los estudiantes serán inscritos en base de los resultados de esa lotería. Todas las escuelas seguirán el proceso de lotería que se incluye en el formulario administrativo 5015.

¿Puede una familia solicitar un permiso especial para más de un estudiante?

Las familias pueden hacer solicitudes para múltiples estudiantes y cada estudiante será considerado en base a la capacidad del edificio, el tamaño de las clases y las vacantes de maestros en cada grado en el nivel primaria y en cada materia académica en el nivel secundario.



¿Qué sucede si mi estudiante tiene un plan individualizado de educación o recibe servicios proporcionados por los programas especiales?

Debido a que no todas las escuelas tienen programas especializados (ejemplo, GATE, Inmersión doble, educación especial), las familias que buscan un permiso especial para un programa especializado deben obtener la aprobación de un jefe asociado para determinar las opciones de ubicación de las escuelas en base a la disponibilidad /capacidad del programa.

¿Qué sucede si un estudiante se muda al área después del 15 de junio o antes de que comience el ciclo escolar?

Los permisos especiales de estudiantes nuevos al WCSD después del 31 de agosto podrán ser aceptados dentro de un tiempo razonable de haberse mudado dentro del distrito.

¿Se proporcionará transporte si un estudiante asiste a una escuela con un permiso especial?

Los padres/tutores son responsables de proporcionar transporte para los estudiantes que solicitan asistir a una escuela con un permiso especial, incluyendo estudiantes que tienen un IEP o plan 504 con transporte como un servicio relacionado a la escuela de su zona o la escuela asignada.

¿Se puede revocar un permiso especial de la escuela a la que se solicita una vez establecido?

Una vez establecidos, los permisos especiales no serán revocados por la escuela a la que se solicita. Si un padre decide cambiar a su estudiante de la escuela del permiso especial, el estudiante regresará a la escuela de su zona. Solo se puede solicitar un permiso especial fuera de la escuela de la zona del estudiante durante un solo año escolar.

¿Cómo afectará un permiso especial a mi estudiante con elegibilidad atlética?

La elegibilidad atlética de la escuela secundaria, high school en inglés, se gobierna por las regulaciones de NIAA:

- a. Los estudiantes de primer y segundo año de secundaria a los que se les haya concedido un permiso especial serán elegibles para participar en actividades intraescolares únicamente en el nivel secundario.
- b. Los estudiantes del onceavo y doceavo grado a los que se les haya concedido un permiso especial no son elegibles por 180 días escolares. Si un estudiante se da de baja de su escuela de permiso especial, el estudiante pierde su elegibilidad atlética por el resto del año escolar actual. Esto también incluye los 180 días escolares en cualquier otro deporte donde el nombre del estudiante apareció en una lista de NIAA.